

Neues auf der BRH-Website

16.03.2022

Eine Website lebt davon, dass kontinuierlich Neues angeboten wird. Allerdings war das vor der Pandemie leichter. Die Ausflüge und Rückblicke lieferten uns regelmäßig die Texte und Bildergalerien. In den vergangenen zwei Jahren ist das Angebot aber deutlich zurückgegangen und die Website hat offensichtlich trotz diverser sonstiger Beiträge ein wenig an Interesse verloren.

Wir bemühen uns und wollen deshalb in Zukunft, zumindest bis wir wieder zu den alten Standards zurückkommen, **auch per Mail über neue Beiträge an bekannte Adressen von Mitgliedern informieren.**

Aktuell berichten wir zum Beispiel ganz aktuell über **Frühlingsboten** mit und von **BRH-Mitglied Günter Gymnich.**

Übrigens: Haben Sie als Mitglied eine eigene email-adresse – lassen sie uns die bitte wissen. Sie bekommen aktuelle Informationen viel schneller.

[Zur Nachrichtenübersicht](#)